



Schießsportabteilung

in der
St. Antonius Schützenbruderschaft e.V. 1925
Niederntudorf



Jahresbericht 2019

Das Berichtsjahr 2019 beginnt mit der Jahreshauptversammlung der Schießsportabteilung am 07.12.2018. Auf der Jahreshauptversammlung wurden folgende Schützen als Sieger des Jahrespokals 2018 ausgezeichnet:

Klasse	1. Platz	2. Platz	3. Platz
Schüler	Kilian Hermens 8,6	Joel Maykowski 7,3	Levin Gehrman 6,7
Schützenkl.	Ralf Peters 9,15	Tobias Montag 9,10	Thomas Peters 8,6
Kl. Alters aufgel.	Kai Hillebrandt 9,78	Ludger Segin 9,75	Martin Wagner 9,50

Die Ergebnisse des Bataillonspokalschießens, welches am 02. November 2018 stattfand, wurden im Rahmen der Generalversammlung unserer Schützenbruderschaft im Januar bekannt gegeben. Das Bataillonspokalschießen 2018 konnte die 1. Kompanie mit einer Gesamtringzahl von 1104 für sich entscheiden. Die 2. Kompanie erreichte 1086 Ringe. Die Jungschützen konnten keine vollzählige Mannschaft stellen. Zur Siegesmannschaft der 1. Kompanie zählten Wolfgang Hermens, Kai Hillebrandt, Sebastian Hesse, Christoph Kleist, Patrick Hesse, Lars Hillebrandt, Josef Lupitzki und Dennis Glaser.

Des Weiteren ging beim Bataillonspokalschießen 2018 Ludger Segin als bester aktiver Einzelschütze hervor. Er erzielte ein Ergebnis von 147 Ringen. Patrick Hesse war mit 144 Ringen bester passiver Einzelschütze.

Das Bruderschaftsschießen wurde am 08. und 10. Februar 2019 ausgerichtet. Hierbei konnten sich folgende Schützen durchsetzen:

Klasse	1. Platz	2. Platz	3. Platz
Schüler	Kilian Hermens	Joel Majkowski	-
Jugend passiv	-	-	-
Schützen aktiv	Tobias Montag	Ralf Peters	Ralf Krois
Schützen passiv	Patrick Hesse	Gregor Segin	Christoph Kleist
Alters Aufgel. a.	Kai Hillebrandt	Matthias Wedeking	Roger Wiesner
Alters Aufgel. p.	Matthias Segin	Lars Schniedermeier	Markus Schütte
Senioren aktiv	Ludger Segin	Karl-Heinz Lieb	Lorenz Hoffmeister
Senioren passiv	Ferdi Menne	Karl-Heinz Stein	Ferdi Tewes

Bei dem am 11. Februar stattgefundenen Prinzenschießen unserer Bruderschaft sicherte sich Felix Keiter die Würde des Jugendprinzen. In der Schülerklasse errang Kilian Hermens die Prinzenwürde. Beim Bezirksprinzenschießen, welches im Rahmen des Bezirksjungschützentages am 04. Mai in Scharmede

stattgefunden hat, konnte sich Kilian Hermens leider nicht für die nächste Runde qualifizieren. Jugendprinz Felix Keiter errang mit 22 Ringen den zweiten Platz und qualifizierte sich somit für das Diözesanprinzenschießen am 11. Mai in Westönnen. Hier belegte er mit 20 Ringen den achten Platz, was ihn wiederum für das Bundesprinzenschießen in Köln-Levenich am 19. Oktober qualifizierte. Dort belegte Felix Keiter dann abschließend mit 23 Ringen einen 13. Platz.

Am 09. März fanden die Bezirksmeisterschaften in Mantinghausen statt. Für unsere Bruderschaft starteten insgesamt vier Schützen. Kilian Hermens sicherte sich mit 132 Ringen den Titel des Bezirksmeisters in der Schülerklasse. Des Weiteren erreichte in der Klasse Alters aufgelegt Kai Hillebrandt den 7. Platz mit 148 Ringen, Ludger Segin den 12. Platz mit 147 Ringen und Karl-Heinz-Lieb den 38. Platz mit 139 Ringen. In der Mannschaftswertung erreichten diese drei Schützen zusammen den fünften Platz. Neben der Klasse Alters aufgelegt trat der Schütze Ludger Segin ebenfalls noch in der Klasse Senioren Luftgewehr angestrichen (5. Platz) und in der Schützenklasse KK-Gewehr 3-Stellungskampf an (31. Platz).

Am 28.06.2019 fand die Halbjahresversammlung der Schießsportabteilung statt, bei der die Einteilung der Mannschaften für die Rundenwettkampfsaison 2019/2020 vorgenommen wurde. An der laufenden RWK-Saison nehmen eine Jugendmannschaft, zwei Schützenmannschaften, eine Mannschaft der Klasse Alters freistehend und zwei Mannschaften der Klasse Alters aufgelegt teil.

In der abgeschlossenen RWK-Saison 2018/2019 wurden folgende Ergebnisse erzielt:

Mannschaft	Klasse	Platzierung
Schüler	Schülerklasse 3	2 (von 7)
Schützen 1	Bereichsklasse	8 (von 8)
Schützen 2	Kreisklasse 1	8 (von 8)
Alters freistehend	Altersklasse 2	5 (von 7)
Alters aufgelegt 1	Alters aufgelegt 5	5 (von 5)
Alters aufgelegt 2	Alters aufgelegt 9	2 (von 8)

Die Stadtmeisterschaften 2019 wurden vom 28. - 30. Oktober in Verne ausgetragen. Unsere Bruderschaft startete hierbei mit Schützen in der Schüler-, Schützen-, Alters-freistehend und Alters-aufgelegt-Klasse. Dabei erzielten unsere Schützen folgende Top 3 Einzelergebnisse. In der Schülerklasse sicherte sich Kilian Hermens den Titel des Vize-Stadtmeisters (129 Ringe). In der Altersklasse freistehend ging Matthias Wedeking (129 Ringe) ebenfalls als Stadtmeister hervor.

Bei den Mannschaftswertungen zeigten sich diese Ergebnisse: Die für unsere Bruderschaft gestartete Schülermannschaft belegte den zweiten Platz. Zu dieser Mannschaft zählen Kilian Hermens, Joel Majkowski und Eileen Koch. Unsere Mannschaft der Klasse Alters aufgelegt belegte den siebten Platz. Zu ihr zählen Ludger Segin, Kai Hillebrandt und Josef Lupitzki. Unsere Mannschaft der Klasse Alters freistehend verteidigte ihren Stadtmeistertitel der vergangenen drei Jahre und wurde erneut Erster. Zur Siegesmannschaft 2019 zählen Matthias Wedeking, Alexander Haiduck und Klaus-Dieter Hübl. In der Schützenklasse belegte unsere Mannschaft aus Tobias Montag, Thomas Peters und Florian Stein den sechsten Platz.

Das Bataillonspokalschießen 2019 wurde am 08. November auf dem Schießstand in der Kleeberghalle ausgetragen. Die Platzierungen des Schießens werden in der Generalversammlung der Schützenbruderschaft im Januar 2020 bekannt gegeben.

Das Berichtsjahr 2019 der Schießsportabteilung endet mit der Jahreshauptversammlung im Dezember.

Christian Hüster (Schriftführer)